

COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ECOLE
du mardi 05 juin 2012

Etaient présents :

le Directeur	M. CORDIER
les enseignants	Mesdames BENANI, COTON, ESTOURNES, GREUET, HEMERYCK, HERNANDEZ, HORDENNEAU, LISSE, MONTEIRO, MORIZOT et RIBAUT Messieurs LARMURIER et MORVAN
le délégué départemental de l'Education Nationale	Monsieur FLEURY
les représentants de la Mairie	Monsieur BOEDEC, Maire Mme LANASPRES, Maire-Adjoint
les parents FCPE	Madame ROGER Messieurs PAUPE et THIL
les parents PEEP	Mesdames DUMONT, DUTEIL, LOPEZ, VALLIER, et VERDURMEN
les parents APAP	Mesdames BRIOIS et MINOIS Monsieur PICOT

Excusés :

Les enseignants : Mesdames CARBONEL, COUTY, DESAUNAY, KEOXAY et Monsieur MARYE
Le psychologue scolaire : Monsieur CROAS
Les parents APAP : Madame WARIN
Les parents FCPE : Madame BRETON
Les parents PEEP : Mesdames EVRAD et TWOREK

La séance du conseil d'école s'ouvre à 18h35.

BILAN DE L'ANNEE 2011/2012

Activités sportives :

piscine pour les CP ;
tennis et athlétisme pour les CE1 et CE2 ;
rugby (rencontres inter communes), lutte et tests de piscine pour les CM2 ;

Sorties scolaires :

FUTURSCOPE (départ le 21 au matin, retour le 22 au soir)
Visite de la déchetterie de Cormeilles, animation sur les dangers de l'électricité pour les CM1 ;
ASTERIX : le 29 juin pour les CM2
Visite du collège Louis Hayet les 14/15 juin pour les CM2 ;
HEROUVAL : le 3 juillet pour tous les CE2 ;
Visite de l'Opéra de Paris et aperçu de la Tour Eiffel CM1A et CM2A et B ;
Jardin des Plantes et Musée en Herbe pour les CPB et D
visite de la Mairie le 15/06 pour les CE1B et CM1C ;

Théméricourt pour les CPA et CE1B ;
L'Abbaye de Royaumont pour les CE1A et CE2A

Coopérative :

5 992,75 € dans la caisse dont 2 227,53 € pour les classes.

Évaluations :

CE1 : beaucoup de soustractions, de retenues, conjugaison. Les données sont en cours de saisie, les synthèses seront données aux parents.

CM2 : 3 matinées de travail, les données sont en cours également de saisie informatique, les synthèses seront données aux parents.

PREVISIONS RENTREE 2012

La fermeture d'une classe est prévue.

Il y aura une classe de CP en moins à la rentrée de septembre.

402 élèves sont prévus pour l'instant, soit une moyenne de 26,8 enfants par classe.

Si l'école dépasse 420 élèves, il y aura une ouverture de classe.

Il n'est pas prévu de classe de double niveau.

CP : 29 – 29 - 28

CE1 : 28 – 28 - 28

CE2 : 28 – 27 - 27

CM1 : 27 – 26 - 26

CM2 : 24 – 24 - 23

Il y aura une réunion d'information le 15 juin à 18h30 pour les parents des élèves rentrant au CP.

Les parents d'élèves élus sont conviés à cette réunion afin de présenter leur rôle et leur association.

Carte scolaire :

Une réunion est prévue fin juin.

Une retouche de la carte scolaire est prévue pour septembre 2013.

Jules Ferry : diminution du nombre d'élèves,

Alsace Lorraine : diminution du nombre d'élèves,

Saint-Exupéry : augmentation du nombre d'élèves,

La construction d'une nouvelle école est prévue pour la rentrée 2015 dans le quartier des Bois-Rochefort.

Il n'y aura pas de séparation de fratrie dans le cas où des enfants fréquenteraient une même école même après la retouche de la carte scolaire et donc pas de changement pour ceux qui fréquenteraient déjà une école.

Organisation de la semaine scolaire :

Une neuvième demi-journée est prévue pour la rentrée de 2013 et est en cours d'organisation par le ministère.

Les villes devront choisir entre le mercredi matin et le samedi matin. Pour les communes, il semblerait que l'organisation du samedi matin soit plus simple que celle du mercredi matin. Le service jeunesse de la ville est pratiquement prêt à recevoir les enfants le mercredi matin. Les enfants qui dès lors iront à l'école le mercredi matin resteraient dans leur école ensuite pour le reste de la journée.

La fin de l'école serait alors à 15h30. Il faut penser aux contraintes de garde pour la commune comme pour les parents... Qui sera responsable des enfants entre 15h30 et 16h30 ???

L'avenir du RASED :

Monsieur MARYE quitte la circonscription de Bezons-Cormeilles-La Frette pour partir en formation. Il sera remplacé par un collègue de Bezons. Il y aura toujours une seule personne pour toutes les écoles de la ville de Cormeilles et La Frette. Malheureusement pour les enfants en difficulté, pas de changement de ce côté là.

Accueil des élèves handicapés : l'école et les enseignants font de leur mieux pour les accueillir. Ce n'est pas toujours facile car les enseignants ne sont pas formés pour cela. Ils font toutefois le maximum pour que tout se passe au mieux pour tout le monde.

La fête de l'école :

Elle prendra la forme d'une exposition des œuvres de l'année.

Quelques classes présenteront un spectacle dans le gymnase de l'école.

Elle est prévue le vendredi 29 juin de 18h30 à 21h30.

Un mot sera glissé dans le cahier de liaison pour informer les parents concernant l'organisation.

Conseil d'école :

Les parents élus gardent leurs responsabilités jusqu'aux prochaines élections qui auront lieu en octobre 2012. Ils doivent à ce titre préparer les élections dès la rentrée.